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ºi ª CÂMARA MUNICIPAL DE INÁCIO MARTINS 

ESTADO DO PARANÁ 

INDICAÇAO DE SERVIÇO N.º 046/2025 

Excelentíssimos Senhores Vereadores: 

Indico, de acordo com o que facultam os Artigos 227 e 228 do Regimento 
Interno, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
solicitando as seguintes medidas de interesse público: 

“Estudo de viabilidade para construção de abrigo em ponto de ônibus e 

reparos na Rua Cesário Amarante Ferreira, bairro Vila Nova”. 

JUSTIFICATIVA 

Solicito ao Poder Executivo que seja realizado um estudo de viabilidade para 

a construgéo de um abrigo no ponto de dnibus da Rua Cesério Amarante Ferreira, 

no bairro Vila Nova, bem como para execugéo de melhorias na referida via. 

A rua, que não é asfaltada, apresenta sérios problemas de trafegabilidade, 

com poeira em dias secos, acúmulo de barro em dias de chuva, além de buracos e 

valetas que dificultam o transito e colocam em risco a seguranga dos moradores. A 

falta de abrigo no ponto de 6nibus também expõe os usudrios as condigbes 

climaticas, afetando principalmente estudantes e trabalhadores. 

Melhorias como cascalhamento e a construção de um abrigo no ponto de 

ônibus são fundamentais para garantir mais conforto, seguranca e qualidade de vida 

a população local. 

Câmara Municipal de Inacio Martins PR, 10 de abril de 2025. 
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